



Rhythmischer Flashmob für Erasmus



Unter dem Leitthema „Musikalische Traditionen“ steht das zweite Jahr des **Erasmus+-Programms**, das das KGW im vergangenen Schuljahr mit Schulen aus Italien, Griechenland und Spanien begonnen hat. Rhythmischer Start in die zweite Runde war ein Flashmob der Klassen 7 unter Leitung von Musiklehrerin Julia Hahn auf dem Aalener Wochenmarkt anlässlich der internationalen Erasmustage im Oktober. Bei einem Planungstreffen in Spanien kurz vor den Herbstferien wurde das diesjährige Programm genauer vorbereitet, dessen Kernstück ein Austausch des KGW mit der Partnerschule in Kreta sein wird. Im Hinblick auf das aktuelle Leitthema soll in vielen Bereichen musikalisch gearbeitet werden: Kurz vor Weihnachten werden sich die Schulen mit einem Weihnachtslied gegenseitig musikalisch grüßen. Daneben erarbeiten sie gemeinsam eine Projekthymne mit Strophen in unterschiedlichen Sprachen. Auch charakteristische Geräusche der Partnerschulen sollen aufgezeichnet und zu einem Klangerlebnis, dem „Sound of School“, verbunden werden. Während des zweiten Erasmus-Jahres haben die Schülerinnen und Schüler zudem die Möglichkeit, selbst Instrumente zu bauen, und werden an weiteren Projekten arbeiten, bei denen sich die Partnerschulen gegenseitig über regionale musikalische Traditionen informieren.

Fairer Gaumenschmaus als Preis

Die Fairtrade-AG hat beim Filmwettbewerb „FairFilmt“ den zweiten Preis gewonnen: eine **Fairtrade-Kochshow** am Montag, **11. November**, im Foyer des KGW, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Ab 18 Uhr werden zwei Sterne-Köche aus fair gehandelten Produkten leckere Gerichte zubereiten, die das Publikum sofort kosten darf. Unterstützt werden die Köche hierbei von Ortsvorsteherin Andrea Hatam und der Vorsitzenden des Arbeitskreises Eine-Welt-Laden Aalen, Elisabeth Gruber-Petasch. Bereits ab 17.30 Uhr öffnet im Foyer der **Markt der Möglichkeiten**, bei dem sich neben der Fairtrade-AG auch andere Vertreter des fairen Handels in Aalen – „Dr Fair Fashion“, „LiebeVoll“ und der „Eine-Welt-Laden“ – präsentieren werden.

Kultur am KGW

Die Theater-AG unter Leitung von Felix Reil führt vom **15.-18. November**, jeweils um 19.30 Uhr das Theaterstück **„Die Hochzeit des Figaro“** von Pierre-Augustin Caron de Beaumarchais im Foyer auf. Das Stück spielt im Zeitalter der Aufklärung und stellt anhand der Auseinandersetzungen eines Grafen und einer Gräfin mit ihren Untergebenen Suzanne und Figaro den Konflikt zwischen Adel und bürgerlicher Moral dar. Damit war es Vorlage für Wolfgang Amadeus Mozarts gleichnamige Oper. Karten für die Aufführungen gibt es auf dem Sekretariat oder an der Abendkasse.

Die Musikzug-Klassen 6 und 7 des Kopernikus-Gymnasiums umrahmen auch in diesem Jahr den **Weihnachtsmarkt der Lebenshilfe** mit einigen Musikstücken. Die Auftritte finden am Samstag, **23. November**, um 13 und 15 Uhr statt.

Anlässlich **„80 Jahre Elser-Attentat“** hält Josef Seibold, der Mitinitiator der Georg-Elser-Gedenkstätte in Königsbrunn, am Mittwoch, **4. Dezember**, um 9.40 Uhr einen Vortrag zu Georg Elser im Foyer. Die Veranstaltung richtet sich in erster Linie an die Schülerinnen und Schüler der Kursstufe 1, Interessierte der Schulgemeinschaft sind ebenfalls herzlich willkommen.

Der **KGW Kammerchor** singt am Dienstag, **17. Dezember**, um 19 Uhr im Kloster der Franziskanerinnen in Schwäbisch Gmünd in der Bergstraße 20. Auf dem Programm stehen Werke von Ola Gjeilo, Felix Mendelssohn Bartholdy und Ivo Antognini, darunter auch eine Uraufführung. Der Eintritt ist frei.

Am Mittwoch, **18. Dezember**, findet um **19 Uhr** das traditionelle **Weihnachtskonzert** in der Kirche St. Stephanus in Wasseraal statt. Schülerinnen und Schüler der verschiedenen Chor- und Orchesterensembles sorgen hierbei mit vielfältigen Musikstücken für vorweihnachtliche Stimmung. Der Eintritt ist frei, Spenden für die musikalische Arbeit am KGW und das Hilfsprojekt Burkina Faso sind willkommen.